
 

                

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 み
ん
な
の
願
い
が
政
治
を
動
か
す 

●
学
校
の
耐
震
化
を
求
め
、
校
舎
の
耐
震

化
と
体
育
館
の
新
設
が
さ
れ
ま
し
た
。 

●
学
校
の
エ
ア
コ
ン
設
置
を
求
め
、
全
普

通
教
室
に
設
置
さ
れ
ま
し
た
。 

●
待
機
児
を
出
さ
な
い
よ
う
求
め
、
全
学
校

に
学
童
ク
ラ
ブ
が
整
備
さ
れ
ま
し
た
。 

●
学
力
向
上
補
助
員
が
全
校
に
配
置
さ
れ

ま
し
た
。 

●
民
間
任
せ
に
な
っ
て
い
た
子
育
て
支
援

拠
点
が
整
備
さ
れ
ま
し
た
。 

●
学
校
給
食
の
お
米
は
全
部
が
熊
谷
産
に

な
り
ま
し
た
。 

●
ト
イ
レ
の
洋
式
化
を
求
め
、
学
校
や
公
共

施
設
の
ト
イ
レ
が
洋
式
に
な
り
ま
し
た
。 

●
公
共
交
通
の
充
実
を
求
め
、
ゆ
う
ゆ
う
バ

ス
「
く
ま
ぴ
あ
号
」
が
走
り
ま
し
た
。 

●
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
の
創
設
を

求
め
、
２０
年
以
上
か
か
り
ま
し
た
が
、
や

っ
と
４
年
前
に
創
設
さ
れ
ま
し
た
。 

●
ど
の
子
も
使
え
る
子
ど
も
医
療
費
の

無
料
化
を
求
め
、
税
金
の
完
納
要
件
が

つ
い
て
し
ま
い
ま
し
た
が
、
１８
歳
ま
で

年
齢
が
引
き
あ
が
り
ま
し
た
。 

ど
れ
も
み
な
さ
ん
の
声
を
市
政
に
つ
な

ぎ
、
日
本
共
産
党
の
議
員
団
が
力
を
あ
わ
せ

て
取
り
組
ん
で
実
現
で
き
た
こ
と
で
す
。 

    

「
困
っ
た
と
き
は
共
産
党
」 

コ
ロ
ナ
対
策
や
自
然
災
害
へ

の
支
援
で
は
竜
巻
被
害
や
大
雪

被
害
へ
の
支
援
、
農
業
支
援
な
ど

要
望
が
出
る
と
、
す
ぐ
に
対
応
を

し
て
き
ま
し
た
。 

議
員
は
み
ん
な
の
願
い
や
困
り

ご
と
を
市
政
に
届
け
る
役
で
す
。

ど
ん
ど
ん
使
っ
て
く
だ
さ
い
。 

ま
だ
ま
だ
不
十
分
な
課
題
が

た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
が
、
引
き
続

き
頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
す
。 

 
住宅リフォーム補助金うれしかった 

ポストに入っていた大山さんのニュースを見

て、「あれ‼」と思いました。「住宅リフォーム資金

補助金について」と書いてあり、修繕工事を終えた

ばかりでしたので、「もしかすると」と担当課に連

絡、申請後「まち元気」商品券をいただきました。 

年金暮らしの私にとって、大きな家計への貢

献となり、本当にうれしかったです。今後も、身

近な情報をお知らせください。応援しています。     

玉井在住 80代女性 

プロフィール ●195２年玉井

生まれ●県立熊谷女子高校卒●新

日本婦人の会熊谷支部事務局長を

経て、市議会議員５期●現在：  

日本共産党熊谷市委員会/委員長

●住所：熊谷市玉井２０１４－２

●連絡先 090-2540-3582 

 

ゆうゆうバス助かっています 

免許証を返納して、前回の市議選で大山み

ちこ市議の提案で実現した「ゆうゆうバス・ 

くまぴあ号」が運行して助かっています。 

 篭原駅から熊谷駅までの路線で、途中、二つ

の病院の入口で乗降出来るので便利ですが、

運行本数が少ないので、増便を期待します。 

籠原南在住 ７０代男性 

2023 年 4月号外 発行/熊谷市委員会 

熊谷市瀬南 34-2 ℡048-523-2870 Fax525-3760 

日本共産党の 
見解を紹介します。 

困った時に相談にのってくれる人です 

大山みちこさんは、住民のことを考えて助

けてくれる人です。困った時には、気持ちよく

相談にのって、話を聞いてくれる人です。私

も、身近な人や他人に相談できないことを相

談し、1人で悩んでいたことが解決しました。 

久下在住 ５0代女性 

 

物価高騰から命とくらし守る  

給食費無料にして 

子育てに思った以上のお金がかかることを

実感しています。現在給食費は第 3 子が無料

のため、我が家も該当していますが、大山さん

の政策にある「小中全員が無料」になったら、

助かります。ぜひ、実現してください。友人に

も声をかけます。頑張ってください。 

玉井在住 30 代女性 

 

大山さんを応援しています 

 


